



Heide-Apotheke Markt-Apotheke



Liebe Kundinnen und Kunden,

zum Jahreswechsel möchten wir uns herzlich für Ihr Vertrauen bedanken.

Das vergangene Jahr hat erneut gezeigt, wie wichtig eine verlässliche Gesundheitsversorgung ist. Wir danken Ihnen, dass Sie diesen Weg gemeinsam mit uns gegangen sind. Mit Blick auf das neue Jahr wünschen wir Ihnen von Herzen Gesundheit, Zuversicht und viele positive Momente.

Möge 2026 ein Jahr werden, das Ihnen Stabilität, Wohlbefinden und neue Kraft bringt.

Wir freuen uns darauf, Sie auch im kommenden Jahr mit kompetenter Beratung, Fürsorge und unserem besten Service zu begleiten.

Vielen Dank für Ihre Treue – und einen guten Start in ein gesundes, glückliches neues Jahr!

Ihr Maximilian Winner
und die Teams der
Markt- und Heide-Apotheke



Vielen lieben Dank

an **ALLE**, die unseren
Apothekenweihnachtsbaum mit
selbstgebasteltem Schmuck
verschönert haben.



Persönliche
Beratung



Kostenloser
Botendienst



gesund.de

Kostenlose App
gesund.de



Medikamenten-
vorbestellung



Kompressionsstrümpfe
und Bandagen anmessen

